



# AMLO sale en defensa de sus hijos

ROBERTO MELENDEZ S.

bobymesa@yahoo.com.mx

**C**omo era de esperarse, el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, quien hoy estará en la ciudad de Puebla para encabezar la ceremonia de la **Batalla de Puebla**, salió en defensa de sus hijos, en particular de **Andrés Manuel López Beltrán**, para afirmar que ninguno de ellos es parte de la corrupción y retó a quienes señalan lo contrario a que los denuncien, pero con pruebas, lo que calentó los ánimos en el mundo político, donde corren todo tipo de rumores en torno a que los vástagos del tabasqueño no están muy "limpios que digamos", pero contra quienes, seguramente por falta de elementos de prueba no existen ninguna denuncia en las instancias correspondientes, por lo que el inquilino de Palacio Nacional se siente más que seguro y confía en la honestidad y probidad de sus hijos, hechos que fueron comentados en el noticiario estelar de uno-

**másuno, Cambiando de Tema Noticias**, por el periodista **Gerardo Cuesta** y el jefe de **Notivial, Raúl Ruiz**, quienes destacaron lo expuesto por el primer mandatario respecto de que el presidente de Estados Unidos, **Joe Biden**, por medio de una misiva, reconoció y agradeció el esfuerzo que nuestro país realiza contra el narcotráfico, tráfico de armas y tráfico de indocumentados.

Y hablando del problema migratorio, el gobierno del estado de Texas colocó una barricada en su frontera con México a efecto de contener el ingreso de migrantes ilegales, en tanto que **la administración Biden envió a la frontera mil 500 soldados con la finalidad de evitar el paso de todos aquellos que pretenden ingresar a ese territorio de manera ilegal.**

Los conductores del gustado y visto programa destacaron de igual manera que la **Agencia Estadounidense contra las Drogas (DEA)** y otros organismos de seguridad, **fortalecen y capacitan cada vez más a su personal a efecto de fortalecer la lucha contra el narcotráfico, en particular el relacionado con el fentanilo**, droga que ocasiona severos daños a sus pobladores y ganancias multimillonarias a los narcotraficantes, entre quienes presunta-

mente destacan los hijos de **Joaquín "Chapo" Guzmán**, los famosos "**Chapitos**", quienes en una misiva rechazaron de manera tajante ser los productores de ese veneno, el que **se estima ocasiona anualmente la muerte de 100 mil de sus consumidores.**

A la fecha, México rechaza que aquí se produzca esa droga y que también se consuma, versión que no es compartida por expertos en el tema, quienes sostienen que nuestro país dejó de ser, desde hace muchos años, territorio de paso de drogas para convertirse, en buena medida, en consumidor de las mismas, lo que tiene realmente preocupadas a nuestras autoridades, las que de manera infantil aseguran lo contrario. Bajo la dirección de nuestro presidente editor, **Naim Libien Kauí**, los periodistas destacaron que la representación de la **Batalla de Puebla** en la colonia Peñón de los Baños, alcaldía Venustiano Carranza, fue declarada **Patrimonio**

**Cultural de la Ciudad de México**, por lo que hay que congratularse no solo quienes habitamos en la otrora Ciudad de los Palacios, sino a lo largo y ancho del territorio nacional.

**Cambiando de Tema**, los comunicadores destacaron que mientras la alianza **Va por México -PAN-PRI-PRD-** se consolida, como lo acredita el apoyo brindado al alcalde en Benito Juárez, **Santiago Taboada y Jorge Romero**, en el **Movimiento de Regeneración Nacional** ocurre todo lo contrario, pues el común denominador es la división por la ambición del poder que ha originado la designación de la "**corcholata**" a la que lanzarán como su candidata a la elección presidencial del año entrante, en la que la "**consentida**" de López Obrador, **Claudia Sheinbaum**, cada vez pierde terreno, el que es conquistado por el secretario de Relaciones Exteriores, **Marcelo Ebrard**, seguido por el secretario de Gobernación, **Adán Augusto López Hernández**, "**fiel escudero**" del jefe del Ejecutivo Federal, quien dirá la última palabra sobre el particular.

Es clara la inconformidad de buena parte de las bases morenista con su "**líder nacional**", **Mario Delgado Carrillo**, a quien acusan, entre



otras cosas, de negociar candidaturas y desplazar a quienes fundaron el **Movimiento que llevó a AMLO a la silla presidencial**.

Y siguiendo con política, se da como un hecho de que **Manolo Jiménez** ganará de manera holgada las elecciones a la gubernatura de Coahuila al empresario Ar-

**mando Guadiana Tijerina, impuesto por Mario Delgado a instancias del verdadero líder morenista, Andrés Manuel López Obrador.**

De igual forma se da como un hecho de que el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado de la República, **Ricardo Monreal Ávila, participaría en las elecciones presidenciales, siempre y cuando sea por Morena, pues no aceptaría ser candidato de algún otro instituto político, lo que se afirma sería una traición a López Obrador.**

**Cambiando de Tema**, nuestro cronista deportivo, **Mauro González**, destacó la coronación, después de largos 33 años, del **Napoli** en la liga italiana de fútbol de la primera división, equipo en el que militó por muchos años el inmortal **Diego Armando Maradona** y en que en estos momentos juega el mexicano "**Chuky**" **Lozano**, quien es pieza fundamental en el conjunto napolitano, uno de los más queridos por la afición de esos lares.

De igual manera, el llamado "**Santanero del**

**Deporte**", ratificó que **Saúl "Canelo" Álvarez, se impondrá este sábado, en el estadio Akron de Guadalajara, a John Rydel, a quien dejará fuera de combate en cuando mucho ocho episodios.** No hay que olvidar que el monarca es oriundo del estado de Jalisco, por lo que se espera un lleno completo en el estado de las "**Chivas Rayadas**".

**Cambiando de Tema**, los comunicadores destacaron la posibilidad de que los **Colegios de Bachilleres de la ciudad y Estado de México se vayan a la huelga ante la negativa de sus autoridades de respetar los derechos laborales de los docentes y trabajadores de dichos planteles, a los que asisten unos 100 mil estudiantes.**

Se afirma que en breve la jefa de Gobierno de la capital del país, por el poco impacto que tiene con el pueblo, dejará de ser una "**corcholata**" para pasar a una "**fichita**", lo que estimamos difícilmente ocurrirá, debido al apoyo y simpatía que por ella siente el presidente **López Obrador**, quien por lo general declina opinar respecto de los "**asuntos peliagudos**" que se registran a lo largo y ancho del país, entre los que destaca la inseguridad, donde por lo visto no impera aquello de **abrazos no balazos**. Recuerde que tiene una cita, a las 14:30 horas, con otro **Cambiando de Tema Noticias**.

Tampoco olvide que seguimos en pandemia de **Covid**, por lo que no debemos bajar la guardia.





PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**unomásuno**

11

05/05/2023

LEGISLATIVO



***Mauro González, Gerardo Cuesta y Raúl Ruiz***